
介護の現場から区議会に送って頂き４年、現

区政の暮らし・福祉への冷たさを感じる日々で

す。同時に、皆さんの声を届ければ、変える

事が出来るという事も実感しています。

引き続き、区民の声が大切にされ、活かされ

る区政を実現するために、全力で頑張ります。

区議会議員 あらお大介

2019年夏の参議院選挙で、
安倍政治を終わらせましょう。

参議院議員・東京選挙区

吉良よし子

参議院議員・比例区

党書記局長 小池 晃

日本共産党大田地区委員会からのお知
らせを紹介します。電話03－3735-2902

区議会議員
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政
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☆９条改憲に反対し、日本

国憲法全ての条項を守り

ます。

☆消費税10％への増税に反

対・中止します。

☆市民と野党の共闘で、安

倍政権与党を〝少数〟に

追い込みます。
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地
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の
皆
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声
に
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傾
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る
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っ
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け
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あ
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ま
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特
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、
そ
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ド
バ
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は
的
確
で
す
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政
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す
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す
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議

員
荒

尾
だ

い
す

け



あらお大介は、特別養護老人ホームの新規

建設を、国有地や都有地など具体的な用地を

示し推進。区内に５ヶ所の新たな特養ホーム

が実現しました（１ヶ所は建設計画中）。

＊特養ホームを増設し、待機者を無くします。

＊公営住宅の新規建設に力を尽くします。

＊国保料の値上げに反対し、大幅に引き下げ

ます。

＊中小企業予算を増やし支援を強化します。

住まい・福祉・営業の安心

党区議団は、アンケートや懇談を通じ伺ったみな

さんの要望を条例で提案。

議員日額旅費ゼロ、学校給食費無償化、商店リニュー

アル助成、高齢者介護支援手当、就学援助費支給、

医療費18歳まで無償化、国民健康保険の子どもの均

等割り免除、小・中学校入学祝金、精神障害者２級手

当支給など４年間で20件条例提案をしています。

防災街づくりで安全・安心

あらお大介は、防災に強い住民本位の街づ

くりを提案。大阪北部地震の教訓から、ブロッ

ク塀等除去及びフェンス新設助成を実現しま

した。

＊老朽化した小・中学校の改築を最優先です

すめ、避難場所でもある小・中学校体育館

を冷暖房化します。

＊家具転倒防止助成の拡大と感震ブレーカー

助成の新設を進めます。

区政の与党である自民・公明は「国保・介護保険料の

値上げに反対」等の請願・陳情をことごとく否決。一方、

毎年の海外訪問の実施や、新空港線（蒲蒲線）など不

要・不急の大型開発を推進。さらに、区民サービス切捨

て・保険料の値上げなどで溜め込んだ税金は約1000億円

にのぼります。税金の集め方・使い方を変えれば、み

なさんの願いは実現します。

くらし・福祉の切捨てすすめる自民・公明

予算要望を提出する党区議団

日本共産党

あらお大
介は

要望を条例提案。実現に全力をあげます

待機児童対策で大田区は当初、「区民の多

様なニーズに応える」と認可保育園増設に消

極的でした。しかし、お母さん・お父さんと

あらお大介の繰り返しの要求で、区の姿勢が

変わり53園3200人分の認可保育園が増えまし

た。

＊認可保育園をさらに増設し、待機児童を解

消します。

＊小・中学校の給食費を無償化します

＊返済不要の奨学金を新設します。

子育て・教育の安心

みなさんの声を引き続き区政に届け、
〝３つの安心〟を実現します。約1000億円の

溜め込みの一部で


